

Aumentan precios de los combustibles en Angola



La Habana, 2 enero (RHC)- El gobierno de Angola aumentó los precios de los combustibles como consecuencia directa de la desvalorización internacional del petróleo, que llevó a un desplome de los ingresos nacionales por el crudo.

Los valores de los combustibles aumentan regularmente desde inicio de 2015, cuando la administración del país inició un programa de reducción de subsidios.

El diario Jornal de Angola asegura que los reajustes de las subvenciones permiten al Estado ahorrar recursos para cubrir de mejor forma el gasto público, en un entorno económico y financiero menos favorable por la caída de los ingresos del petróleo.

Precisa la publicación que tal arreglo permite al Ejecutivo crear un espacio monetario para asegurar la sustentabilidad de la política fiscal y garantizar el financiamiento de acciones relativas a los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo hasta el 2017.



Radio Habana Cuba